

Ressort: Auto/Motor

Kalifornische Umweltbehörde lehnt Rückrufplan von VW ab

Sacramento, 12.01.2016, 19:42 Uhr

GDN - Die kalifornische Umweltbehörde CARB hat die Vorschläge von VW zum Rückruf von Fahrzeugen mit 2,0-Liter-Diesel-Motoren abgelehnt. Die Pläne seien unzureichend, erklärte die Behörde am Dienstag.

Man werde die Ermittlungen und die Gespräche mit dem Autobauer fortsetzen, um eine Lösung zu finden. VW hatte vorgeschlagen, die betroffenen Autos mit einer Software auszustatten, die es ermögliche, den Schadstoffausstoß unter die Obergrenze zu senken. Der Konzern hatte im September eingeräumt, dass bei Millionen Fahrzeugen Messdaten mithilfe einer speziellen Software manipuliert worden waren. Im Zuge des Skandals hatte VW-Chef Martin Winterkorn seinen Rücktritt erklärt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-65980/kalifornische-umweltbehoerde-lehnt-rueckrufplan-von-vw-ab.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com